

Dienstjubiläum

30 Jahre bei den AHV-IV-FAK Anstalten

Direktor **Walter Kaufmann** feierte am 1. Juni sein 30-jähriges Dienstjubiläum bei den AHV-IV-FAK Anstalten. Er startete seine Karriere als Mitarbeiter im Rechtsdienst und übernahm anschliessend im Jahr 1996 die Leitung des Rechtsdienstes. Zudem übernahm er 1997 auch die Funktion des stellvertretenden Direktors und wurde schliesslich im Jahr 2006 vom Verwaltungsrat zum Direktor der AHV-IV-FAK Anstalten bestellt. Seither hat er mit seinem umfangreichen Know-how und seinem überdurchschnittlichen Engage-



Walter Kaufmann

Bild: pd

ment die positive Entwicklung der AHV-IV-FAK Anstalten massgeblich geprägt. Der Verwaltungsrat und die Belegschaft der AHV-IV-FAK gratulieren Walter Kaufmann herzlich zum Jubiläum, danken für die bisherige hochgeschätzte Mitarbeit und wünschen ihm weiterhin viel Freude und Erfolg im Beruf. Der Gratulation schliesst sich das «Liechtensteiner Vaterland» gerne an.